



## Ejército y Guardia Nacional garantizarán derecho humano a la vida: AMLO



A unas horas de que en la Cámara de Diputados comience el debate de una iniciativa para ampliar, hasta 2029, las labores en seguridad pública del Ejército y la Marina, el presidente Andrés Manuel López Obrador consideró que la presencia de las Fuerzas Armadas en las calles podrá garantizar el derecho humano a la vida que tienen todos los mexicanos.

En conferencia de prensa desde Palacio Nacional, el jefe del Ejecutivo federal felicitó a los diputados, del PRI y Morena, por su actuar responsable ante el problema de inseguridad y violencia que afecta al país.

“Yo creo que están actuando la mayoría de los legisladores de manera responsable, los felicito aunque no le guste a nuestros adversarios, conservadores, corruptos, pero es actuar de manera responsable porque se trata de garantizar la paz, seguridad, tranquilidad en el país.

“Es utilizar al Ejército, a la Marina, a la Guardia Nacional para que podamos vivir en paz, que se garantice el principal de los derechos humanos que es el derecho a la vida, entonces aprobar eso, el que el Ejército y la Marina ayuden en esta necesidad que tenemos de garantizar la paz y tranquilidad pues es no sólo un deber, es una dicha enorme para un legislador”. consideró.